



La Segunda

JUEVES 26 DE JUNIO DE 2003

687 343

47

AL CIERRE

Adriana Hoffman confiesa su desilusión del gobierno

Renunció a la dirección de "Bosque Santiago" porque se aprobó la futura autopista Radial Nororiente.

"De nuevo frustrada, dolida, sorprendida. Estoy muy sensible."

Así se siente hoy la conocida ecologista Adriana Hoffman, luego de haber presentado su renuncia a la dirección del Centro de Educación Ambiental "Bosque Santiago". ¿La razón? La futura autopista Radial Nororiente (que conectará Vitacura con Colina), pasará justo al medio del proyecto de 180 hectáreas ubicado en Huechuraba. Una decisión sorprendente, considerando que se trata de un centro de recuperación de árboles nativos, con senderos, lagunas con cisternas y mucho más para que los niños y jóvenes aprendan ecología.

Hoy, sentada nuevamente en su oficina de Defensores del Bosque, Adriana afirmó que decidió renunciar porque "no me siento en condiciones de seguir, estoy cansada y han pasado cosas, como que el mismo día en que establemos celebrando el día del medio ambiente se aprobó la autopista que va a producir un tremendo impacto, porque es una cuenca muy chiquita y cualquier construcción afecta. Yo sabía que la carretera estaba proyectada, pero había pensado trabajar tanto, darle tanto valor agregado al Bosque, que creí podría cambiarse el trazado o hacerse con muchas mitigaciones. Nada de eso ocurrió y no me dan ganas de seguir. En todo caso, el Centro de Educación Ambiental quedó hecho y otras personas seguirán a cargo. Para mí no es compatible con

una carretera".

Para tratar de cambiar el trazado, presentó un informe y habló con el ministro de Vivienda, Jaime Ravinet, y la directora del Parque Metropolitano. Sin embargo, "no hubo apoyo. Decían que la carretera tenía que pasar sí o sí. Por eso estoy frustrada y muy sensible, sobre todo con Conama y también siento que el ministro Ravinet y Teresa Rey tendrían que haber peleado más, haber preguntado qué se podía hacer. Me da mucha preocupación eso, se están tomando muy poco en cuenta los factores ambientales y de impacto en el desarrollo de los proyectos".

Agrega con voz triste: "Hace rato que estoy pensando que el tema ambiental no es prioritario. Me temo que están privilegiando los aspectos económicos antes que los sociales y los ambientales".

Segunda vez que se vu de decepcionada de un proyecto de gobierno, antes fue Conama...

-Es triste, porque yo esperaba sinceramente que en el gobierno del presidente Lagos hubiera un espacio para desarrollar proyectos ambientales y que entrara la variable medicamental, pero desgraciadamente no se ha podido. Todos los esfuerzos que hicimos en la Conama y en un proyecto como Bosque Santiago, importante para la Región, me indican que no es el tema prioritario.

-¿Siguió siendo cercana al Presidente Lagos?

-Yo lo quiero, lo admiro, me encanta, pero realmente me preocupa la falta de entusiasmo por el tema como lo tenía en el tiempo de su campaña y el primer año de gobierno.

-¿Se lo ha dicho?

-El año pasado conversamos, fue muy apoyador, él esti-



Adriana Hoffman en los tiempos felices, en uno de los senderos de "Bosque Santiago" por donde ya han pasado más de 5.000 estudiantes.

de los problemas ambientales, la Ley de Bosques, la conservación de los bosques de la X región, el mismo proyecto de Santiago, donde fue dos veces el último año, pero me parece muy contradictorio que la Corema apruebe por gran mayoría el trazado tal como está.

-Desilusionada del gobierno de la Concertación?

-Sí, han pasado tantas cosas, pero igual soy concertista porque no me queda otra. Me gustaría una sociedad donde la gente fuera menos política y más sensible, que respetara el medio ambiente. El tema de la educación ambiental es lo que más me frustra, hay pocas promesas.

Adriana Hoffman confiesa su desilusión del gobierno : [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Hoffmann J., Adriana, 1940-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adriana Hoffman confiesa su desilusión del gobierno : [entrevista] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)